



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
	6	16/11/2022	LEGISLATIVO

Llevan queja por recorte

GUADALUPE IRÍZAR

El Instituto Nacional Electoral (INE) informó ayer que presentó una queja ante la Corte en contra de la Cámara de Diputados, por considerar que incumplió una resolución en la que se le ordenaba revisar y, en su caso, fundar y motivar la decisión de recortar su presupuesto de 2022.

“Sin embargo, la Cámara de Diputados al pretender acatar la orden de la Corte, se limitó a publicar en el Diario Oficial de la Federación, el 4 de octubre de 2022, que ‘reitera su decisión respecto al monto de recursos aprobados para el INE’ sin que, en ningún momento, desarrollara la ‘motivación reforzada’ que le mandató el máximo tribunal de la nación”, indicó el organismo electoral.

El pasado 11 de noviembre, la mayoría de Morena, PVEM y PT en San Lázaro rechazaron reponer al INE 4 mil 475 millones de pesos que recortaron a su gasto de este año.